

L'actu du jour

Brésil : des manifestants attaquent le pouvoir

Le 8 janvier, des milliers de partisans de Jair Bolsonaro, l'ancien président brésilien, ont envahi plusieurs lieux représentant le pouvoir, à Brasília, la capitale du pays.



(© Sergio Lima / AFP)

[Sur cette photo, les manifestants sont dans](#) le Congrès, le lieu où les députés brésiliens votent les lois. On les voit aussi monter sur le toit. À l'intérieur du bâtiment, ils ont tout saccagé : vitres, meubles, oeuvres d'art...

Ces manifestants ont mené cette attaque car **ils contestent l'élection du nouveau président**, Luiz Inácio Lula da Silva, et veulent le faire partir. Mais ils n'ont pas atteint leur but : le président Lula garde le pouvoir que **le peuple lui a confié en votant pour lui**. C'est ça, la démocratie !

Tu veux en savoir plus ? Ton journal *1jour1actu* n° 378, qui paraît le 13 janvier, a choisi de décoder cette photo en la regardant en détail : **drapeau jaune et vert** aux couleurs du Brésil, cordon de policiers dépassés... On t'explique tout !

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce que, le 8 janvier, des manifestants ont attaqué plusieurs lieux de pouvoir, à Brasília.